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◆会長報告 

皆さんこんにちは。 

  今年度の例会も今日を含め、２回となりました。本日は、スマイルＢＯＸ会計についてお話さ

せていただきます。皆様のお手元に創立以来のスマイル会計についてのＡ４の印刷物を配布させ

ていただいておりますのでご覧になって下さい。当クラブは何度も申し上げますように、全国的

にも安い会費で運営を行っております。しかし、５年毎の周年行事等にはかなりの支出が伴いま

す。その都度、特別会費として徴収しているクラブもあると伺っておりますが、当クラブではで

きるだけ特別会費の徴収は避けようと考えております。その為、毎例会時におけるスマイル、親

睦例会時のスマイルは大切な資金となります。御覧のように毎年スマイルＢＯＸ特別会計から

30 万円～50 万円を一般会計へ拠出し、残りを周年事業特別会計へ拠出しております。ここ数年

は 120 万円～140 万円のスマイルが集まっております。このスマイルＢＯＸの金額は近隣クラ

ブに比べ高い数字であると伺っております。 創立５周年記念式典時に 150 万円余り、創立 10

周年記念式典時に 230 万円余りを使わせていただいており、２年後の創立 15 周年記念式典時に

は、本年度で既に 350 万円余り貯蓄されております。15 周年時にはこんなに必要ないかと思わ

れますが、危急時に備え積立てておければと思います。本年度のスマイルＢＯＸの数字は来週の

最終例会の数字も予想金額で記載しております。最終例会は休会者にもお声掛けをいたしまして、

今のところ２名の欠席者となっております。来週は恒例の現理事・役員・委員長・部会長のスマ

イルをお願いする予定でございます。その金額もこの表には反映されております。過去最高金額

は 2006～2007 年度の 1,442,428 円です。この年度は門田一治会長、角田浩樹ＳＡＡ委員長、

幹事は私でありました。本年度は２年前に比べ 27,000 円ほど及ばない予定です。角田英純ＳＡ

Ａ委員長も悔しい思いをされているのではないかと思われます。本日のスマイルＢＯＸを 5,000

円、来週のスマイルＢＯＸを 25,000 円で予想し表を作成しております。勿論、スマイルＢＯＸ

は強制であってはなりません。 角田委員長に応援していただける人が多い事を祈念いたしまし

て、また、谷口宏樹次年度ＳＡＡ委員長に期待いたしまして会長の時間とさせていただきます。 

 

◆幹事報告 

 （例会変更） 

  福山丸之内ＲＣ 6 月 29 日（月）→同日 19：00～ 福山ニューキャッスルホテル 最終夜間家族例会 

 

◆出席報告  ○会員数 37 名  ○出席率 72.73％ 

        欠席者  10 名   畑さん 平田さん 西さん 岩永さん 角田(浩)さん  

                  門田さん 杉原さん 貝川さん 西川さん 原さん 
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◆6 月 9 日補正出席率  84.85％  メークアップ 眞田さん 武郷さん 

 

◆会員入会記念祝 

  武田正敏さん          14 年 6 月 11 日 

    

◆申告スマイル 

 佐藤俊之会長……本日のプログラムは「次年度に向けて」です。新年度において会長のプログラムを用意し

ておりませんので、本日のプログラムで行っていただきます。議会でいえば所信表明です。武田会長エレ

クトよろしくお願いいたします。 

 武田正敏さん……次年度に向けてクラブ運営について述べさせていただきます。つたない発表となりますが

よろしくお願いいたします。 

 今井尚正幹事……本日のプログラムは、次年度に向けてです。武田次年度会長よろしくお願いします。 

 藤原美則さん……昨夜尐しの降雨がありました。職業分類が農業のものとして、ホッとしております。雷が

鳴れば梅雨明けと言いますがもうひと雨を望みながら雨乞いの、気持ちのスマイルをします。 

 谷口宏樹さん……角田さん SAA についていろいろ教えていただいてありがとうございます。友情に感謝し

てスマイルします。 

 角田英純さん……本日の卓話は次年度に向けてです。武田次年度会長よろしくお願いします。先ほどの会長

のお話にあるとおり皆様のお手元に歴代のスマイル会計がありますが、もう尐しで目標クリアできそうで

す。最終例会が残っていますので、皆様の熱い心でご協力よろしくお願いいたします。 

 麦谷恒雄さん……所用にて早退します。 

 

◆プログラム：次年度に向けて：武田正敏次年度会長  

  RI テーマ “The Future of Rotary is in Your Hands”「ロータリーの未来はあなたの手の中に」 

■RI 会長強調事項 

水（きれいな水）・保健と飢餓救済・識字率向上 

■国際ロータリー第２７１０地区テーマ 

「ロータリーにはまろう！」 

ロータリーをより理解し、参加することが楽しくなるようなロータリー活動を目指す 

■国際ロータリー第２７１０地区運営方針 

◇職業奉仕を重点奉仕とし、奉仕全般を実践 

・職業奉仕に関する研修会の開催 

◇ロータリーの理解を深めるため、研修の充実 

  ・各クラブは必ずクラブ研修リーダーを選任・研修手法は RLI(Rotary Leadership Institute)の取入れ 

◇各クラブの指導は、担当ガバナー補佐を中心に地区がサポート 

◇RI 人頭分担金 ４９ドル/人 ◇地区資金  24,500 円/人 

■地区目標 

◇RI 会長賞の推進 

・RI 会長賞チャレンジ ・その他の RI 各賞へもチャレンジ 

◇会員増強及び会員維持 

・純増３％を目標とする ・各クラブ会長は新入会員１名以上の入会を目標 ・各クラブ１名以上の純増 

◇ロータリー財団 

・年次寄付・・・１１０ドル/人以上 ・恒久基金・・・各クラブベネファクター１人以上 

・使途指定寄付・・・ポリオプラスなどへの継続的協力 ・「ロータリーの２億ドルのチャレンジ」への協力 

◇米山記念奨学会 
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・15,000 円/人以上の達成 

■2009～2010 年度福山赤坂ロータリークラブ運営方針「ロータリーにはまり込む」クラブ作りを目指す 

・職業奉仕をもって会員相互扶助と親しい友人つくり、 

・「例会に出席して良かった」と思える例会・親睦活動同好会活動を通じての和気藹藹としたクラブ作り 

・全会員の奉仕活動を通じて地域との融和。地域活動を通じてロータリーの広報活動 

・奉仕活動を行いながらロータリーへの誇りの醸成、 

■2009～2010 年度 福山赤坂ロータリークラブ目標及び活動計画 

◇会員増強・会員維持・純増２名以上（各委員会で２名以上の入会候補者を推薦願いたい。） 

◇RI 会長賞への挑戦（案） 必須項目会員純増１名・ポリオ撲滅１０００ドル寄付・ロータリーに対す 

認識と公共イメージを高める、印刷媒体又は看板広告を使用し広報活動をする。 

◇地区目標、ロータリー財団、米山奨学会の目標達成、地区負担金の納入 

◇継続事業   ・薬物乱用防止チラシ配布啓蒙活動 奉仕プロジェクト委員会  

         ・JR 備後赤坂駅前美化活動 花壇の美化管理 奉仕プロジェクト委員会 

・慈善バザールの開催 バザール会場での父兄へのロータリーの奉仕事業の広報活動 

・小学生ゴルフ競技会 協力  奉仕プロジェクト委員会 

◇新規継続事業 ・地区内善行児童生徒表彰  奉仕プロジェクト委員会 

◇例会運営   ・高い出席率の維持・経営に参考になるタイムリーな卓話者の選択・家族例会の継続実施・夜

間親睦例会の継続実施・休会者への各種行事参加案内 

 

   

 

   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

    7 月 14 日（火） 決算・予算報告 

    7 月 21 日（火） ゲスト卓話 「新型インフルエンザについて」 高田 潤子 様 


